



がつこう 学校だより

よこはましりつ
横浜市立いちょう小学校
へいせい
ねん
平成25年 11月号
ねん
がつ
2013年 10月31日
にち

きおくのこさいごうんどうかい 記憶に残る最後の運動会 いちょううっ子パワーで盛り上げよう！

10月27日(日)、台風27号28号の影響で一日延びたいちょう小学校最後の第41回運動会が、清々しい風と真っ青な秋空の下で行われました。

いちょう小学校の行事は、地域の皆様のご協力で行われています。今回も、栗原連合自治会長のご理解をいただき、小松副会長に午前6時40分に「実施」の放送を入れていただき、青少年指導員、スポーツ推進委員、本校卒業生の上飯田中学校の生徒の皆さんに、運動会役員として係を担当していただきました。滝川女性・福祉部長をはじめ、ご担当の皆様には、全校ダンスのご指導をいただきました。この他にも、PTA役員や長寿会、見守隊、民生委員児童委員等、たくさんの方々にご協力をいただき、子どもたちは、精一杯力を出し切って演技や競技に打ち込み、盛会のうちに終えることができました。「ありがとうございました」

さて、学校を支援してくださっている皆様の気持ちは、子どもたちもしっかりと受け止めています。閉会式では、運動会実行委員長のトランタオミーさんが、皆様への感謝とテーマからの自分の気持ちを次のように表現していましたので、紹介します。

『みなさん、いちょう小学校として最後の運動会はいかがでしたか？今年のスローガンにもあるように、記憶に残る運動会になりましたか？

1年生は初めての運動会でしたね。楽しかったですか？みなさんが一生懸命おどっている姿を見ていて、「わたしはすごいな」と思いました。6年生のみなさん、最後の運動会はいかがでしたか？地域のみなさんや保護者、先生方に感謝の気持ちをこめて、おどることができましたか？わたしは、実行委員長として、ここでみなさんの前で話していることが、きっといつまでも記憶に残ると思います。

地域のみなさん、そして保護者のみなさん、先生方、今まで応援してくれてありがとうございます。これからも私たちのことを見守ってください。

これで運動会は終わりますが、いちょう小学校として最後の6ヶ月間に、多くの行事が予定されています。その一つひとつが、大人になってもわすれない記憶に残るものになるように、がんばっていきましょう。』

子どもたちにとっても、素晴らしい運動会になったようです。ご協力くださった皆様に重ねてお礼申し上げます。「ありがとうございました」

